



新入会員の皆さま

第74回 交流会報告

2023年4月19日に北部地区立案の交流会を開催いたしました。

今回は新部長体制第一回目ということと、今まで新型コロナウイルス感染症により自粛または事業縮小を余儀なくされておりました縮小傾向にあった出席率を復活させるべく、出席数120社という動員目標を設定させていただきました。

各地区役員の皆様のご尽力により、結果は186社中84社、96名の方にご参加いただき、目標は達成できなかったもののコロナ以前の賑わいを取り戻すことが出来ました。

一部では川越市立中央小学校の体育館をお借りして『新部長体制スタート記念！ドキドキ♡大人の運動会』で各地区の結束を



反復横跳び



新部長 篠原 隆徳



大縄跳び



北部地区の皆さま



西部地区の皆さま



東部地区の皆さま



当日優勝した南部地区の皆さま

KAWAGOE 青年部 川越商工会議所
青年部会報誌

鐘の音
Kane no ne

川越商工会議所青年部とは

平成18年(2006年)5月29日設立。川越に集う青年経済人に「互いの知性や感性を磨き合い、新たな発想や活力を生み出す場」を提供することを目的とし、次代の川越商工会議所と川越市経済界、そして埼玉県西部地域の更なる発展を推し進めていくことを念頭に活動をしています。

「固めよう」と銘打ち、各地区対抗で競い合いました。競技前には参加者全員でしっかりと準備体操を行い、事故やケガの無いよう細心の注意を払いながら、反復横跳び、手押し相撲、風船を股に挟み疾走する風船おまたりレー、玉入れ、大縄跳びなどで仲間と協力しながら最高のパフォーマンスを発揮し、各々が全力で勝利を目指しました。

この経験を通じて、運動会は、ただ単に競技をするだけではなく、仕事も年齢もバラバラな青年部員たちが各地区で一つ

になり、団結することができると感じました。そして協力やチームワークが重要であることを再認識でき、今後の社会人としての生活においても役立つことが多くあると感じました。

なお、日頃から鍛錬を怠らない青年部会員といえども、全力で競い合った疲労は相当なもので、その後は疲れた体を癒すべく、川越湯遊ランドに場所を移し、表彰式を兼ねた懇親会を行いました。

とにかく楽しく、皆さんの多くの笑顔が拝見出来たことは今

回の交流会が大成功だと確信させてくれました。このような機会をいただき本当にありがとうございます。

青年部の趣意書には「川越に集う経済人に「互いの知性や感性を磨き合い、新たな活力を生み出す場」を提供する事を目的とする」とあります。これを機により活発な青年部活動を続け、次代の川越商工会議所ならびに川越市経済界、更には埼玉県西部地域の発展につなげられたらと願います。

北部地区
副部長 長島 貴子

ゴルフ同好会

ゴルフ部部长 山田義隆
6月8日にこだま神川カントリークラブにて現役生のゴルフコンペを開催しました。

飯野相談役にもご参加いただき、総勢21名でラウンドを楽しんできました。
当日は、天候にもメンバーにも恵まれ、楽しい時間を過ごすことができました。

今回は、従前のゴルフコンペとは趣向を変えて、非公式イベントとして、参加を現役生に限定し、賞品・表彰・懇親会を行わない形

式の企画としました。

参加を現役生に限定した趣旨は、青年部入会間もない会員もゴルフを始めたばかりの会員も気軽に参加できるような企画にしたいと思っただけです。ゴルフ場についても比較的リーズナブルな場所にし、開始時間も早めなので終了後にお仕事に戻ること可能です。

今後も継続的に開催したいと考えていますので、ご興味ある方はぜひ次回ご参加ください(ゴルフの腕前は一切問いません)。もちろん、年2回の公式ゴルフコンペも開催予定ですので、こちらも楽しみにしてください。



第1回合同地区会…中止

企画室副部長 藤井靖
「スポーツでまちへの愛着を」

「わくわく☆みんなのスポーツフェスin川越」と題して企画した合同地区会を企画ご案内したところ、会員及びお子様を含めた多くのご家族のご参加のご回答を頂きました。

しかしながら開催予定日の6月3日の前日、台風の影響による大雨により、会場である農業ふれあいセンターのグラウンドコンディション不良によりあえなく

中止となつてしまいました(泣)。

念のため企画室松本幹事と事務局小林さんとともに、当日朝に現地視察に向いましたが、まさに田んぼ状態。諦めのつくくらいの大雨でした。

さて、今回の企画の趣旨と内容を簡単に記載します(悔しいので)。

今回のイベントは会員とご家族を含めた親睦を目的とし、近年川越にゆかりの深いゴルフ・サッカーを通じ、「スポーツで地域への愛着を育む事業」として企画しました。

第一部で予定していたスナックゴルフは、多くの女子プロゴル

ファーがゴルフを始めるきっかけとなった競技であり、子どもを含めた初心者から上級者まで楽しめます。

また第二部では、青年部メンバーでもあるCODEDOKAWAGOE F.C.の選手によるサッカー教室を予定していました。

今回はあえなく中止となってしまいました。来年度…とは言わずひよつとしたら今年度中にもリベンジしたいと考えておりますので、その際はご家族みんなで遊びに来てください！



北部地区 ブライトンカフェ

恵比寿徹也さん

ブライトンカフェ連雀店は6年前に通町にあるBrighton Caféの2号店として、2022年12月28日に連雀町の蓮馨寺の斜め向かいにてOPEN致しました。

1号店、2号店ともイタリアンカフェとしてモチモチ生パスタをメインとしております。また両店の差別化として2号店は和イタリアンが多くメニューにあります。

近隣にお住まいの方や観光の方々に親しまれるよう、お店が昭和名店街にあるので、「ザ昭和のナポリタン」。あとは地産地消としてタレは松本醤油、出汁は武州川越轟屋、葱は川越小野農園を使用した元祖川越鰻パスタ「刻みうなぎの和風パスタ」とカルボナーラを和風で仕上げた「うなボナーラ」が人気パスタとしてございます。

土日、祝日は休憩時間なしで通し営業しており、お酒とつまみでのご来店も大歓迎です！

7月からディナー営業も始めますし、2階席でしたら20名様まで貸切できます。ぜひランチ、ディナーとご来店して頂けたら嬉しいですし、今後とも宜しくお願い致します。



編 集 後 記

5月6月と天気が安定せず寒暖の差が大きかったですが、皆様体調はいかがでしたでしょうか？

早いもので今年の半分がもうすぐ終わろうとしています。川越にも外国からの観光客が多く見られるようになり、コロナ前の日常を少しずつ取り戻しているように感じます。しかし完全に以前のような生活が戻るのではなくコロナ中の生活習慣を取り入れた過ごし方に変化し、こうやって時代が変わっていくものなのだと実感しています。

私の最近のお気に入りには、美しい夕焼けや星空を見ること。意外と美しい景色を見られるタイミングは少ないもので、時々現れる美しい景色に出会えた時には日常の慌ただしさを忘れて心身共にリフレッシュすることができます。何も考えず、ただ美しい景色をぼんやり眺めている、そんな時間こそが大人になってからの贅沢な時間の使い方なのではないかと思う今日この頃です。

南部地区 立原明

川越商工会議所青年部

登録事業者数 191 社

(令和5年6月29日現在)

・川越商工会議所青年部 会報誌

『鐘の音』第75号

令和5年6月29日発行

編集・発行責任者

川越商工会議所青年部

情報発信室 副部長 奥富 将之

・情報発信室

幹事：竹村 仁／櫻井 良樹

鈴木 覚／村中 由紀／立原 明